

# この夏、40年ぶりに全国大会出場！！

～ 生徒の頑張り！OBたちの思い！皆様のご声援・ご協力！明石高校が40年ぶりに全国の舞台へと帰ることができました。～

全国大会出場が決まってからは全国大会参加者講習会・練習会に参加しました。ここでは、兵庫県が全国大会で勝つために、プロのアナウンサーから、全国大会参加の各校OB・OGからみっちり個別に講習を受けます。また、この講習会参加者限定で、テレビでしか見たことがない放送局のスタジオ見学もさせていただきました。共に全国大会に参加するライバルたちと協力しながら取り組むことで交流も広がります。チーム兵庫、頑張りましょう！！



## 2・1年生は来年へ向けての競争がスタートです！！

～ ガンバロー！あきらめなければ何とかなる！NEVER GIVE UP！！～



さて、夏季休業がはじまりました。“夏の恒例行事”のスタートです。今年の夏も、調理部の「明高夏休み小学生教室」の取材、美術科夏季見学会の司会進行・運営補助から取り組みました。美術科夏季見学会後は、差し入れていただいたアイスクャンデーがとてもおいしかったです。ありがとうございます。これからも頑張ります。



